

令和7年7月18日(金)  
大分市立舞鶴幼稚園



職員室だより NO.4

# はっぴー通信

## お水遊び 大好き~!!

今年は梅雨明けが早く、天気の良い日が多かったため、6月から1か月半たっぷりと水遊びを楽しむことができました。始めは魚やアヒルすくい・魚釣り・ペットボトルシャワーなどを使って水に触れることに慣れていきました。水鉄砲では最初は上手く水を吸い上げることができなかつた子も、友だちと遊ぶ中で『なんでお水がたくさん出るんだろう?』と考えたり、上手に水を入れている友だちの真似をしたりしながらコツをつかんでいきました。また、ボードに絵の具を塗り水鉄砲で消す遊びや、ペットボトルの的を狙って水を飛ばす遊びも楽しみました。ペットボトルに水を入れることで重さによって倒れやすさが変わること気づき自分たちで水の量を調整しながら遊ぶ姿や、的までの距離を変えることで少し遠くの的でも友だちと一緒に狙えば倒せることに気づき、倒れた瞬間「やった~!」と共に喜ぶ姿なども見られました。



たくさん取るぞ~



ここも塗ろうよ!



いけ~~~~!!



一人じゃ倒れないんだ...



ぼくが並べるね



力を合わせて一緒に狙おう!  
せ~のっ!!

遊びの中で、試したり工夫したりしながらいろいろなことに気づき、そこからまた新たな遊びが生まれていきます。諦めずに何度も挑戦することや、友だちと一緒に目的に向かって取り組み達成感を味わうことを経験しています。

プール遊びでは、足やお腹に水をかけた後、座ったり歩いたりしながら水に慣れていきました。足を延ばす・ワニさん歩き・宝探し・輪くぐりなど、様々な遊びを楽しみ水の心地よさを感じていました。ぞう組さんは水を怖がらずに遊ぶこどもが多いので、楽しそうに遊ぶ年長児の様子を見て年中児も「楽しそう☆」「やってみたい!」という気持ち生まれ、少しずつ水に親しんでいくようになりました。慣れてくると、ペットボトルで水をすくい頭からかける姿や顔付けをする姿など、ダイナミックに遊ぶ姿もたくさん見られました。年長児は、大分市営温水プールの小プールにも行きました。広々としたプールで思い切り遊んだり泳いだりすることができ、貴重な経験となりました。



明日から夏休みです。ご家庭でも夏ならではの遊びや体験をたくさんして、楽しい夏休みを過ごしてください。長期休暇となりますが、『早寝早起き朝ごはん』を継続して、規則正しい生活を送り体調を崩さないようお気をつけください。また、1学期園生活の中で続けてきた『自分のことは自分でする』ということをお休み中もご家庭で意識しながら声かけや見守りをお願いいたします。8月6日(水)の登園日、そして9月1日(月)の2学期始業式で、元気なこどもたちに会えることを楽しみにしています。